

Refuerza Juárez seguridad: 55 nuevas patrullas



La seguridad en Juárez se verá beneficiada con la entrega con la entrega de 55 nuevas patrullas para la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal.

El Alcalde Heriberto Treviño Cantú y autoridades municipales entregaron las llaves de las unidades y dieron el banderazo de salida a la nueva flotilla de patrullas que se incorporarán a las filas de la corporación policiaca, donde se invirtieron aproximadamente 70 millones de pesos.

Actualmente con estas nuevas unidades suman 90 patrullas algo que nunca había existido en la historia del municipio, cabe mencionar que en la gestión anterior se entregaron 35 unidades.

Las patrullas anteriores pasarán a un mantenimiento general, mismas que vendrán a reforzar aún más la seguridad en calles, avenidas y al interior de las colonias de todo el municipio.

A la par se dio el arranque al operativo de vacaciones “Semana Santa Segura 2019”, estará conformado por efectivos de Seguridad Pública y Protección Civil Municipal, que se ubicarán en accesos principales del municipio para atender, orientar y auxiliar a los pasantes.

Algunos de los puntos fijos son: Carretera a Reynosa y Avenida Coahuila, Monumento a Juárez, Eloy Cavazos y Carretera a San Mateo y Eloy Cavazos en su cruce con Avenida San Roque. **E**



La inversión total que hizo el Municipio en las nuevas unidades, ascendió a 70 millones de pesos, dijo el alcalde de Juárez, Heriberto Treviño Cantú, al entregarlas.

Inician introduccion de agua y entregan 175 escrituras

El Gobierno Municipal de Juárez, que encabeza el Alcalde Heriberto Treviño Cantú, arrancó los trabajos de introducción de agua potable en la Colonia Villa Los Naranjos y entregó escrituras a familias juarenses.

Próximamente el vital líquido próximamente estará en los hogares, mejorando la calidad de vida de los vecinos del mencionado sector, así como facilitando las actividades diarias de las amas de casa.

Para esta obra se invertirán 1, 838,911.60 pesos, donde se instalarán 144 tomas domiciliarias, también a la par en los próximos días se reanudarán los trabajos para la introducción de la red de drenaje sanitario.

Continuando con más acciones a favor de la ciudadanía el edil juarense en coordinación con Fomerrey entregaron 125 escrituras y ratificaron 140 firmas, beneficiando a colonias



La entrega de las escrituras se hizo en coordinación con Fomerrey.

como Héctor Caballero y Los Naranjos, teniendo como meta este año llegar a las mil 800 escrituras.

Estos documentos cuentan con dos cláusulas, la primera de nombre Patrimonio Familiar, protege a las familias para que no puedan vender o embargar su propiedad. **E**